

*Stiftung*  
**DR. HEINRICH DUX**  
zur Förderung des Hospizgedankens

**Sie können helfen**

Wir freuen uns sehr, wenn Sie unser Wirken zugunsten von Hospiz-Einrichtungen, Projekten im Hospiz- und Palliativbereich und der Förderung des Hospizgedankens unterstützen.

Stiftung Dr. Heinrich Dux/Caritasverband Freiburg-Stadt e.V.  
Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau  
SWIFT-BIC FRSPDE66XXX  
IBAN DE33 6805 0101 0002 0059 93

*Stiftung*  
**DR. HEINRICH DUX**  
zur Förderung des Hospizgedankens

Die Würde des Menschen  
auch im Sterben wahren



**Stiftung Dr. Heinrich Dux**

Herrenstraße 6  
79098 Freiburg  
Telefon (07 61) 319 16-0

info@heinrich-dux-stiftung.de  
www.heinrich-dux-stiftung.de

# Willkommen

Dr. Heinrich Dux war es zeitlebens ein Anliegen, die Würde des Menschen auch in seinem Sterben zu wahren. So wurde die Förderung von Einrichtungen der Sterbebegleitung zum Zweck der Stiftung, die seinen Namen trägt.

2015 unter dem Dach des Caritasverbandes Freiburg-Stadt e.V. errichtet, wirken heute alle Beteiligten daran mit, dem Hospizgedanken in Freiburg und Umgebung Geltung zu verleihen.

## Das Kuratorium

- Rechtsanwalt Rolf C. Memming als Vorsitzender
- Dr. Rainer Gantert, Vorstandsvorsitzender des Caritasverbandes Freiburg-Stadt e.V., als Stellvertretender Vorsitzender
- Beatrix Pfeifer, Abteilungsleiterin beim Caritasverband Freiburg-Stadt e.V.,
- Frank Barrois, Vorstand des Caritasverbandes Freiburg-Stadt e.V.,
- Michel Gauer, Unternehmer und Geschäftsführer



## Der Hospizgedanke

Das Sterben ist Teil unseres Lebens. Menschen ein würdevolles Sterben zu ermöglichen – das ist, was dem Hospizgedanken innewohnt. Ob ambulant oder stationär, ob über einen längeren Zeitraum hinweg oder in den letzten Tagen – immer sollte der sterbende Mensch im Mittelpunkt allen hospizlichen Wirkens stehen.

## Die Ziele

Die Begleitung und Beratung sterbender Menschen und ihrer Angehörigen erfordert medizinische, pflegerische und seelsorgerische Expertise, Einfühlungsvermögen sowie Erfahrung – und auch materielle Ressourcen! Die Stiftung Dr. Heinrich Dux will Innovationen zur Förderung des Hospizgedankens ermöglichen und stärken.

